

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Seiring dengan semakin berkembangnya teknologi, pemerintah Republik Indonesia terus menerus memperbaharui setiap sistem perpajakan, tujuannya agar dapat mempermudah bagi wajib pajak untuk membayar pajaknya. Untuk memperbaharui sistem tersebut, maka pemerintah tentu membutuhkan tenaga yang handal, profesional serta berwawasan luas di bidang perpajakan. Dalam berkarir di bidang perpajakan banyak peluang pekerjaan di antaranya menjadi pegawai pajak di lingkungan Direktorat jenderal pajak, menjadi pegawai akuntansi yang menguasai perpajakan, menjadi konsultan pajak, Namun demikian, pada kenyataannya tenaga ahli atau SDM di bidang perpajakan di Indonesia saat ini masih minim.

Adanya tuntutan dalam dunia kerja yang dinamis menjadikan pentingnya memilih program study yang dapat memenuhi kebutuhan tenaga kerja sesuai dengan kemampuannya. Salah satu program study yang mendukung untuk berkarir dibidang perpajakan adalah jurusan akuntansi, dimana dalam mata kuliah akuntansi di perkenalkan dengan bagaimana dunia perpajakan di tunjukkan dengan adanya mata kuliah pajak internasional, akuntansi perpajakan, manajemen pajak dan kajian perpajakan kontemporer, sehingga dari mata kuliah tersebut mahasiswa dapat membangun persepsi dan motivasi mereka tentang berkarir di bidang perpajakan.

Dengan adanya persepsi pada mahasiswa terhadap minat berkarir di bidang perpajakan tentunya akan sangat mempengaruhi karir tersebut. Kebanyakan mahasiswa mempunyai anggapan bahwa bidang perpajakan itu menyulitkan, karena dalam konsep perpajakan banyak peraturan yang selalu update setiap tahunnya, selain itu banyak juga perhitungan untuk menghitung jumlah pajak

setiap wajib pajaknya. Terlebih jika mahasiswa minim dalam pengetahuan yang hanya mendapat ilmu perpajakan dari perkuliahan nya saja, sehingga membuat mereka berfikir bahwa perpajakan itu sulit. Oleh karena itu, di perlukan motivasi serta keinginan untuk mendorong mahasiswa bekerja disektor perpajakan.

Motivasi dalam diri mahasiswa untuk berkarir di bidang perpajakan dapat berasal dari adanya proses perkuliahan perpajakan yang menyenangkan, adanya seminar perpajakan, kursus pajak maupun berita mengenai dunia perpajakan. Dalam hal ini karir di bidang perpajakan juga berkaitan dengan akuntansi. Karir di bidang perpajakan membutuhkan latar pendidikan tertentu agar individu yang berkarir dalam bidang perpajakan memiliki kompetensi yang dibutuhkan. Mahasiswa yang memiliki latar belakang pendidikan akuntansi tentu akan merasa lebih percaya diri dan siap untuk berkarir di bidang perpajakan.

Berdasarkan data akademik jumlah peminat yang mendaftar di jurusan akuntansi perpajakan selama lima tahun terakhir dari tahun 2015 – 2019 adalah sebagai berikut :

**Tabel 1.1**

Jumlah peminat jurusan akuntansi perpajakan  
Tahun 2015 – 2019 di Universitas Bhayangkara Jakarta Raya

Tahun Angkatan	2015	2016	2017	2018	2019
Jumlah Peminat	96	68	65	45	39

*Sumber nya : Data fakultas ekonomi universitas bhayangkara jakarta raya*

Berdasarkan data tersebut menjelaskan bahwa minat mahasiswa terhadap berkarir di bidang perpajakan dari tahun ke tahun berikutnya menurun, hal tersebut disebabkan karena persepsi mahasiswa yang berfikir bahwa berkarir di bidang perpajakan itu sulit. Maka dari itu diperlukan adanya motivasi dari diri sendiri untuk menentukan karir yang ingin di capai dan sesuai dengan cita cita.

Mahasiswa termotivasi berkarir di bidang pajak karena sesuai dengan latar belakang pendidikan mereka sebagai mahasiswa jurusan akuntansi.

Dilatarbelakangi oleh fenomena yang telah di paparkan di atas, akan dilakukan penelitian tentang “ Pengaruh Persepsi dan Motivasi Terhadap Minat Mahasiswa Jurusan Akuntansi Berkarir di Bidang Perpajakan”.

## **1.2 Rumusan Masalah**

1. Apakah persepsi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak?
2. Apakah motivasi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak?
3. Apakah persepsi dan motivasi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

1. Untuk mengetahui Persepsi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak.
2. Untuk mengetahui Motivasi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak.
3. Untuk mengetahui Persepsi dan Motivasi berpengaruh terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang pajak.

## **1.4 Manfaat penelitian**

Dari hasil yang di peroleh di harapkan dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang berkepentingan dan berhubungan dengan penelitian antara lain :

1. Bagi penulis

Dari penelitian ini diharapkan akan menambahkan ilmu pengetahuan dan penerapannya ke dalam dunia praktek di bidang akuntansi perpajakan khususnya tentang pengaruh persepsi dan motivasi terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi untuk berkarir di bidang perpajaka, serta dapat digunakan untuk

membandingkan dan menerapkan ilmu yang telah di peroleh di bangku kuliah dengan kenyataan di lapangan.

## 2. Bagi Universitas

Memberikan beberapa informasi kepada pihak lain untuk melakukan penelitian lebih lanjut dan dapat menambah kepustakaan sebagai informasi bahan perbandingan bagi penelitian lain sebagai wujud Universitas Bhayangkara Jakarta Raya umumnya dan Fakultas Ekonomi pada khususnya Program Studi Akuntansi.

### 1.5 Batasan Masalah

Dalam penulisan proposal skripsi ini, diberikan batasan masalah pada bab pembahasan tentang pengaruh persepsi dan motivasi terhadap minat mahasiswa jurusan akuntansi berkarir di bidang perpajakan, sehingga apa yang di uraikan pada penelitian tidak akan menyimpang dari permasalahan yang diidentifikasi.

### 1.6 Sistematika Penulisan

Untuk mempermudah dalam penulisan dan mendapatkan gambaran secara ringkas mengenai skripsi ini, maka sistem penulisannya dibagi dalam lima bab yang secara garis besar disusun sebagai berikut.

## **BAB I PENDAHULUAN**

Dalam bab ini membahas tentang Latar belakang masalah, Rumusan masalah, Tujuan penelitian, Manfaat penelitian, Batasan Masalah dan Sistematika Penulisan.

## **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini terdiri dari landasan teori yang menguraikan teori – teori yang digunakan sebagai tinjauan atau landasan dalam menganalisis batasan masalah yang telah di kemukakan kemudian kerangka berfikir dan hipotesis.

### **BAB III METODOLOGI PENELITIAN**

Bab ini berisikan desain penelitian, tahapan penelitian, waktu dan tempat penelitian, model konseptual penelitian, operasional variabel, populasi, sampel, metode pengumpulan data, dan metode analisis data.

### **BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN**

Bab ini membahas hasil analisa data dan pembahasan hasil penelitian.

### **BAB V PENUTUP**

Bab ini berisi tentang kesimpulan dari penelitian yang dilakukan dan implikasi manajerial untuk penelitian selanjutnya yang di anggap sama.

